FORUM SUR LA GOUVERNANCE DE L'INTERNET EN AFRIQUE CENTRALE

L'an 2013 et le 30 août, s'est tenue dans la salle du Campus Numérique de la Francophonie de Kinshasa, le Forum sur la Gouvernance de l'Internet en Afrique Centrale, sous le thème : « La gouvernance de l'Internet pour un développement harmonieux et durable ».

Cinq sessions ont nourries les travaux notamment :

- Sécurité et cybercriminalité
- > Protection et droits des usagers sur internet
- > Ressources critiques de l'internet
- Contenu, médias et initiatives citoyennes
- ➤ Bilan et perspectives

Des travaux menés du 29 au 30 août les participants ont contribué et enrichi les débats. De ces débats il ressort les recommandations suivantes adresser au forum régional africain de Naïrobi au Kenya en septembre 2013.

1. La nécessité de l'implication des médias afin qu'ils contribuent à la sensibilisation de la population sur les enjeux des TICs et

- usent de leur privilège de quatrième pouvoir pour influer sur la prise de décision.
- 2. La nécessité pour les Gouvernements d'héberger les serveurs nationaux en local.
- 3. La nécessité de dégager des dynamiques en Afrique Centrale pour amener les gouvernements, le secteur privé et OSC à poser et résoudre l'ensemble des problèmes du secteur des TICs en Afrique Centrale.
- 4. Mener le plaidoyer pour que le droit à l'internet soit reconnu dans la Charte de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme.
- 5. Veiller à ce que la surveillance sur les données soit ciblée et non généralisée.
- 6. Mener des plaidoyers pour que l'utilisation de l'internet et les TICs contribuent à la lutte contre les violences faites aux filles et aux femmes
- 7. Mener des plaidoyers pour l'instauration des points d'échange nationaux, sous régionaux et régionaux et inciter les Gouvernements à s'impliquer dans le processus de mise en place.
- 8. Promouvoir le développement des contenus locaux pour jouir d'une autonomie de notre patrimoine culturelle
- 9. Re-impulser le processus de mise en place des IGF Nationaux

Fait à KINSHASA le 30 Août 2013

Le rapporteur

Avis Momeni /PROTEGE QV